

[View this email in your browser](#)



Liebe Gemeindeälteste, liebe Pastoren und Mitarbeiter,

meine Mitteilungen starte ich mit dem Gruß an die sieben Gemeinden aus dem Buch der Offenbarung des Johannes: „Gnade sei mit euch und Friede von dem, der da ist und der da war und der da kommt...“ (Offenbarung 1,4a). Möge dieses Wort uns im Alltag begleiten.

Bundesversammlung am Sa. 18. März

Die Anmeldung zu unserer Bundesversammlung ist freigeschaltet (<https://forms.office.com/r/28SrbAnG0P>). Die Infos zu Adresse, Frühstück, Startzeit, etc. sind in der Anmeldung enthalten.

Wir sind dankbar für die Zusage des Direktors des "Museum für Russlanddeutsche Kulturgeschichte", Kornelius Ens, bei der Versammlung den Vortrag zu halten (<https://www.russlanddeutsche.de/de/>). Als Deutscher, in OWL geboren, ist er unterwegs in Düsseldorf und Berlin sowie an der UNI Osnabrück, um zu diesem und anderen Themen zu referieren. Kornelius ist studierter Historiker und Theologe, der seine Erkenntnisse mit uns im Zusammenhang mit Migration teilen wird.

Des weiteren werden wir den Finanzbericht hören, weitere Gemeinden in die Mitgliedschaft aufnehmen, Veränderungen im Vorstand bestätigen sowie miteinander und füreinander beten. Ich freue mich, dich in Herzebrock-Clarholz zu treffen.

Tagung für Älteste und Pastoren

Bereits aus mehr als 30 Gemeinden haben sich Gemeindeführer und Älteste zur Tagung angemeldet. Sie kommen am Fr. 17. und Sa. 18. Februar in Extertal zusammen. Dort werden Themen in Vorträgen und Workshops erarbeitet. Wir wollen die Zeit aber auch nutzen, um uns durch Zeugnisse, Erfahrungsberichte und verschiedene Gespräche gegenseitig zu ermutigen, zu helfen und zu motivieren. Und selbstverständlich wollen wir uns durch die Ausrichtung auf unseren HERRN für unseren Dienst als Älteste und

Gemeindeleiter zurüsten und motivieren lassen.

Eine 100% Anwesenheit aller Gemeinden wäre top. Falls sich aus eurer Gemeinde noch keiner angemeldet hat, bitte hier nachholen und dabei sein: <https://beftg.de/tagung-fuer-aelteste-pastoren-der-beftg-gemeinden-17-18-02-2023-freizeitheim-extertal/>

Klausurtagung des Vorstands

Mitte Januar traf sich unser Vorstand zur Klausurtagung mit Schwerpunkt "Körperschaft des öffentlichen Rechts". Bei den Vorüberlegungen entschieden wir uns, einen externen Moderator anzufragen und einen Experten in Fragen der juristischen Umstrukturierung einzuladen. Beide sagten zu und dies gab allen Vorstandsmitgliedern den Freiraum, zu fragen und zu hinterfragen, zu diskutieren und zu formulieren. Dabei sind wir zu guten Ergebnissen und zur Lösung diverser und komplizierter Angelegenheiten gekommen. Wir formulierten Statements zur Eigenständigkeit und Verantwortlichkeit jeder einzelnen Gemeinde, klärten die Eigentums- und Besitzverhältnisse im Immobilien- und Finanzbereich und fanden Lösungen zur weiteren Vorgehensweise. Einen detaillierten Bericht dazu gibt es in der Bundesversammlung im März.

In unserem Bund tut sich vieles!

Kandidatengemeinden melden sich an und durchlaufen den Aufnahmeprozess, um vollständiges Mitglied zu werden.

Unsere Predigerkonferenz im Juni darf stattfinden. Wir haben bereits diverse Rednerzusagen, sorgen für ein gutes Rahmenprogramm und schnüren ein Packet mit superguten Workshops. Die Anmeldung wird in den nächsten Wochen freigeschaltet.

Das Team "Seelsorge und Ethik" bereitet ein Dokument zur Prävention des Macht- und Sexualmissbrauchs in Gruppen und Gemeinden vor. Zusätzlich wird es das Mitarbeiterseminar im November gestalten.

An diesem Wochenende findet das Seminar für Dirigenten und Musiker statt. Insgesamt haben sich 190 Personen für Freitag und Samstag angemeldet, was großartig ist! Damit ist das Seminar komplett ausgebucht. Jetzt kannst du nur im Nachklang die Video- oder Audioaufnahmen anfordern.

Anfang März wird in der ECG Hannover das TLS-Seminar durchgeführt. Wir sind dankbar für die drei BSB-Referenten, und ermutigen euch, eure Teen- und Jugendmitarbeiter zu entsenden. Infos und Anmeldung findet ihr unter diesem Link: <https://bsb-online.de/events/tls-3-seminar/>

Auf unserer Homepage

- hast du Einblick in den Bundeskalender, den du auch abonnieren kannst, um keinen Termin zu verpassen (<https://beftg.de/kalender/>).
- kannst du dich über unsere befreundeten Werke informieren. Sie verrichten großartige Dienste.
- kannst du im Bereich <https://beftg.de/news/> die neuesten Blogeinträge zu den Themen Erneuerungswille, Kasualien, Fürsorge und Gemeinschaft sowie Versöhnung und Konfliktbeilegung lesen.

Liebe Brüder, falls ihr als Gemeinde einen Besuch unseres Bundesreferenten wünscht oder eine Einsegnung (Ordination) plant, gebt uns bitte Bescheid. Wir sind gerne dabei!

Gott ist gut zu uns und die Zusammenarbeit bereitet uns große Freude. Sie trägt Früchte fürs Reich Gottes!!!

Euer Heinrich Klassen
(Bundesleitung)

Bund evangelischer Freikirchen (Taufgesinnte Gemeinden)
Moritz-Rülf-Str. 5
32756 Detmold